Comité de quartier Coin du balai 10 janvier 2023

Présents: Claude, David, Marc, Mia (pv)

1. Le panneau poétique

Histoire:

Projet entré dans le cadre du budget participatif en mars 2022

Sélectionné en mai 2022

Réalisation 19 octobre 2022

Inauguration 21 décembre 2022

Etat:

Nous avons reçu 600 € de la commune, nous avons payé un peu moins que 100 € pour la peinture et les pinceaux.

Mia a envoyé un mail au nom du comité à Tatiana pour lui demander si elle voulait bien se charger du nouveau texte. Elle a répondu qu'elle ne se sentait pas respectée dans son travail suite à la dispute lors de la réalisation. Marc contacte Tatiana pour clarifier et apaiser les choses.

Tatiana veut bien faire la deuxième phrase, mais pour après elle veut être payée. Peut-être nous pouvons avoir une réflexion sur le paiement de l'artiste, budget participatif 2023 ?

Maintenant nous devons faire durer le projet avec un rythme d'environ 4 phrases par an.

Pour les phrases en Néerlandais il y a une petite équipe qui s'en occupe : Christophe, Hans, Peter, Bruno et Mia coordonne. Nous avions décidé que le groupe de sélection des phrases devait être bilingue Fr/NL. Pour le français, le nom de Mathilde Gal avait été évoqué. Le comité suggère de demander également à Marielle.

Claude qui a pris beaucoup de responsabilités pour ce projet, demande la désignation d'un autre responsable.

Le verso:

David et Mia devaient faire un appel aux artistes du coin pour proposer de décorer le verso par une peinture ou un dessin évoquant le Coin. Ce sera fait très bientôt.

Paul Duvignaud propose de faire quelque chose autour de Mieke & Janneke

- 2. Les passeurs de lumière et d'espoir
 - L'ordre des activités était très bien
 - Ambiance = super
 - Participation de la fanfare = très chouette
 - La police a fait un beau travail
 - Cette activité demande beaucoup plus de préparation que ce qu'on avait imaginé. Il y a des gens qui veulent aider, il faut les inviter à participer (mail ...). Idée de dresser une liste de candidats à qui nous pourrions faire appel bien à l'avance.
 - Finances : Il faut mieux gérer les entrées sorties, chapeau = 93 €

- Musique : les musiciens n'étaient pas bien répartis lors des 4 balades dans le quartier. Revoir aussi la playlist qu'on peut jouer avec baffles en cas d'absence de musiciens.

3. Prochaines activités

- 14/01 : Coins d'ici et d'ailleurs : film muet accompagné d'un piano chez Irène
- 22/01: Mieke et Janneke : trempage annuel des géants
- 24/01: Communauté d'énergie du Balai : réunion d'info à l'école
- 4/02: Ballet des diners du balai
- 4. Les finances : il y a 1.207 € en caisse pour les activités du comité. Il y a encore des notes de frais à payer pour les passeurs et bientôt il faudra payer pour le site.

5. Divers:

- Bourse aux jouets et vêtements à l'école : Nous envoyons l'info via la mailing liste.
- Nouveaux membres : lors de l'activité passeurs de lumière, plusieurs personnes ont manifesté de l'intérêt pour participer au comité.
- Fresques du climat : David a participé avec intérêt la semaine dernière à un atelier. En 3 heures, l'atelier collaboratif « fresque du Climat » permet de comprendre l'essentiel des enjeux climatiques pour passer à l'action. Nous pourrions demander à cette organisation, qui pour l'instant travaille complètement gratuitement, d'organiser une séance dans notre quartier. Notre responsabilité dans l'organisation de cet évènement se limiterait à trouver une salle avec quelques tables et chaises.